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本日の出席率８４.６％：会員数３９名・出席３２名・欠席６名・出席規定免除会員１名・ビジター２名

前々回の修正出席率１００％：出席３４名・メークアップ４名・出席規定免除会員１名

　９月２６日は、２０周年記念の

ふれあい音楽コンサートが、長富

実行委員長、古賀実行副委員長及

び坂井事業部会長はじめ各会員の

皆様と奥様方の努力のおかげで、

成功裡に終了致しました。ご参加

して頂いた方々に、非常に評判が

良く、多くの方々より「久しぶりに

感動させてもらいました」という感想を頂きました。また、長

崎新聞、テレビ佐世保でも取り上げて頂いたこともあり、多方

面に広く、佐世保中央ロータリークラブの名を広められたの

ではないかと思います。

　記念事業部会はまだ懇親家族旅行が残っておりますが、「ふ

れあい音楽コンサート」で多大な足跡を残して頂きました。

あとは、式典部会、記録総務部会の皆様に、力を発揮して頂

き終わらせて頂ければ、本年度の事業も半分以上、実行でき

たのではないかというように思われます。式典までには、３９

名から４０名に拡大できるよう、例会終了後臨時理事会を開

催したいと思います。時間はあまり取らないと思いますので、

ご出席のほどよろしくお願い致します。

　さて、近頃ロータリー活動をしていて、時々思うことがあり

ます。色々な事で忙しいなと思う反面、充実した日々でありた

いし、そうしたいと望み努力しておりますが、今申し上げたよ

うに相反する2つのことを対峙させておく事が、大切な事であ

ると思い始めました。つまり、日常生活の中に「幸」と「不幸」

を常に対峙させ、自分自身の中で毎日が充実したものになる

か、ならないかの分岐をしていきます。仕事でもそうですが、

綿密な「用意」と「準備」をする反面、大雑把な進め方も必要

ですし「大胆な行動」と「細心の注意」の2つが上手く組み合

わさって、物事は成就するのではないかということが、最近の

ロータリー活動を通じて思うようになった今日この頃です。

佐世保ロータリークラブ　　　　　玉野　哲男様

佐世保南ロータリークラブ　　　　江原　康彦様

１． 例会変更

　　 ・佐世保ロータリークラブ

　　　10月 6日 (水）12：30 → 18：30～

　　　富士国際ホテル　観月例会の為

　　・佐世保西ロータリークラブ

　　　10月 12日 (火）休会　定款第６条第１節により

　　・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　10月 19日 (火）→10月 20日 (水）18：30～

　　　ホテル日航ハウステンボス　観月例会の為

　　・伊万里西ロータリークラブ

　　　10月 14日 (木）18：30～

　　　伊万里迎賓館　伊万里ＲＣとの合同観月会の為

　　・伊万里ロータリークラブ

　　　10月 20日 (水）→10月 14日 (木）18：30～

　　　伊万里迎賓館　伊万里西ＲＣとの合同観月会の為

　　　10月 27日 (水）12：30～

　　　伊万里迎賓館　創立 50周年記念式典リハーサルの為

２． 来　　信

■ガバナー事務所より

　１０月のレートのお知らせ　１ドル＝８６円

■地区大会事務局より

　信任状提出について他

■佐世保南ロータリークラブより

　現況報告書の送付

３． 伝達 ・通知

　　　２６日のアルカスＳＡＳＥＢＯでの「ふれあい音楽コ

　　ンサート」での会員の皆様そして奥様方、ご協力あり

　　がとうございました。

２０周年実行委員長　長富寿人君

まずもって「ふれあい音楽コンサート」へのご協力に対して

心より感謝申し上げます。「みんなで汗を流してやろう」と

言う、全員参加のイベントが多数の会員の皆様のご意見でし

たが、達成できて良かったと思います。坂井記念事業部会長

を先頭に皆様の頑張りに心よりお礼申し上げます。
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本日の合計　　　　   28,000 円

本年度の累計　　　 303,000 円

田雑豪裕会長 ・ 西村浩輝副会長 ・ 南部建幹事

先日の記念コンサートは皆様のお陰で無事終える事がで

きました。厚くお礼申し上げます。次は記念式典となり

ますが、これこそ本番中の本番。各関係者の皆様、宜し

くお願いします。

２０周年実行委員長　長富寿人君

９月２６日の２０周年事業「ふれあい音楽コンサート」

坂井記念事業部会長を始めとする全会員の御協力有り難

うございました。素晴らしいコンサートだったと思いま

す。「汗を流して自分達のイベントを」と言う会員の皆様

方の当初の希望が達成されたと思います。ひと山越えま

したが、もうひとつの山が残っておりますので、宜しく

お願いします。

記念事業部会長　坂井智照君

大変、大変、大変ご心配お掛け致しました。無事、盛会

の内に終了致しました。有り難うございます。卓話の折、

新めてお礼申し上げます。

会員一同

ふれあい音楽コンサート、皆様大変お疲れ様でした。観

客の中で目に涙を浮かべてご覧になっている方や心を込

めて拍手をおくる姿が大変印象的でした。改めて長富実

行委員長、古賀副実行委員長それに最後まで骨を折り続

けられた坂井記念事業部会長の労をねぎらい、全員でニ

コニコ致します。

次回例会　　１０月　７日 （木）　１２：３０〜

次回例会の献立：よさこい弁当

SAA：本田 　実君／音響：四元 清安君

担当：前田　眞澄君

　昭和１７年９月１８日　古賀純男君

　昭和３８年９月１８日　本村政信君

　昭和１１年９月２０日　長富寿人君

　

９月１５日　本田　　実・由美ご夫妻

９月１８日　古賀　純男・由美子ご夫妻

　最近話題になっている消費税の発祥はフランスだそうです。

フランスでは三種類があり、税率が高い順に「標準税率」「軽

減税率」「特別軽減税率」です。軽減税率や特別軽減税率は

文化的、公的性質のサービス・医薬、医療品に関わるもの

などです。したがって、それ以外の車やお酒などが標準税

率です。

ＳＡＡ委員会／坂井 智照君

　つまり、標準税率は「贅沢品」に、軽

減税率は「生活必需品」にと区別されて

います。人によって価値観が異なりそう

な「贅沢品」と「生活必需品」ですが、

その振り分けは政治家が議論に議論を重

ね、法律で定められています。

　また同じく最近の話題に、「臓器移植」があります。法律

の改正などで、国内の移植手術は増えているそうですが、ま

だまだ、その実施される割合は他の医療先進国と比べると少

ないままです。脳死判定にまつわる倫理観、本人、家族の同意、

またその確認方法など問題は山積しています。どちらも価値

観が重要であり、またその価値観が千差万別であることが人

を悩ませます。同じ悩みは身近な生活の場面にも存在します。

夫婦や親子喧嘩、ご近所さんとのトラブル等々、細なことで

もその価値観の差が原因ということは沢山あります。人の心

には、仏の心や鬼の心が共存しているのですから他人との間

に違いが出るのは当たり前です。しかしその違いが実は大切

なのです。

　鬼の心した他人にも想いやりを持てれば、相手の心を和ら

げ、自分もその周りの人々にも幸福が訪れます。ふれあい音

楽コンサートを通じて視覚障がい者の皆様の「ご案内」で非

常に「勉強に」なりました。

　佐世保市肢体障害者協会の機関紙１０月号「くるまいす」

にて、９月２６日の「ふれあい音楽コンサート」開催の案内

があり、「あたご太鼓」「フォークグループかちがらす」それ

に視覚障がいを持つ音楽家の集まりである”新星’７８”のご

案内もあり、舞台中央へ誘導者の肩へ手をかけて進まれる「視

覚障害者」の元気な「姿に」励まされた。と客席からの「感

動の声」がありました。

【佐世保市肢体障害者協会機関誌「くるまいす」10月号の記事】
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